
Ｎｏ．４０３（毎月１回発行） ガット ２０１０年９月１日発行 

 

 ９月号 
発行： 

東村山市民 

テニスクラブ協議会 

会長 川 路 俊 一  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆ 柳杯実行委員会 
・柳杯開催について 
・９/４（土）昭和の森テニスコート（昭島市）にて開催 
・８：３０までに集合。駐車場は確保されているができるだけ乗

り合いをお願いしたい、当日は他の団体の使用もあるのではい
れない可能性もあり。コート利用者は駐車場無料。 

・Ｊｒの参加：子供と同一チームでの参加及び監督裁量について 
  Ｊｒと言っても小学生から高校生までいるので親子同一チー  

ム及び監督裁量となっている項目についてはＪｒは各クラブ
会長の裁量での参加として、会長責任での参加を可能とする。 

・次回柳杯開催の検討材料として、参加者にアンケートを実施す
る。 

・ドロー会議 ８/２２ １９：３０ 柳杯実行委員並びに各会
長及び各チーム監督参加で実施。 

・ニューボールは２箱用意。 
○来年度の柳杯開催については次頁に掲載。 

 
８月１日 運営委員会開催 柳泉園２階 ９時３０分より 

☆ 川路会長 
・塩カリ散布は1番コートは８/２３（月）に４番コートは     
８/２５（水）に行う。 

☆ 小武海副会長 
・第４回会費検討委員会を９/５（日）１６：００柳泉園にて実
施予定。方向性を出したいと考えている。 

☆ 斉藤副会長 
・第３回の柳杯実行委員会打ち合わせを実施。チーム編成をまと

める。 
・久米川コート草取りについて 
 会員からお茶が出ないとの意見が出ている。コート整備の一環
なので運営委員会で段取りをつけて次回からお茶を出すこと
にしたい。 

☆ 事務局 
・事業積立金の適正化。 

  来年度も２０万円を計上の方向で検討 
・コート整備費の使い道 
 次回の課題とする。来年度のコート整備の引き受けについては
会員の負担が大きいので総会で取り上げる。 

☆ その他 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

・新会員募集 
１）オリエンテーション １１/６（土）１９：００～ 
 スポーツセンタ大会議室 １８時－２１時で各会長より一斉 
に申し込み 

２）募集期間：１０月１日より 
３）紹介資料：作成中 
 

☆ 技術部 
・７中チャレンジスクール 次回１１/４（日）９・１０月は無
し。 

☆ 広報部 
・ガット郵送不要な方及び再開を希望の方随時受付中（各クラブ

会長へ） 
☆ 会計部 
・本井先生への謝礼￥２００，０００を支払い 
・ボールについては本井教室で確保のためボール予算からは支払

わない。 
☆ コート取り実行委員会 
・８月のコートは暑いことも有り空いていることが多い。気候に

より変わるが来年は減らす方向で検討。 
・予約システムについて 
１）個人コマ久米川４，恩多４，（全体の４コマを使用）につい
て市民テでするコマが使用されている場合がある。 

２）個人コマにて市民テ申し込み分で当選となった場合、結果が
個人に行くのでキャンセルしないようお願います。 

 萩山クラブ 
・ナイター練習会 ９月１８日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 

☆ 青葉クラブ 
・ナイター練習会 ９月１１日（土）１９時－２１時 ＡＢＣ 

☆ 栄クラブ 
・ナイター練習会 柳杯と重なったため中止。 

☆ 諏訪クラブ 
・ナイター練習会 ９月１９日（日）１７時－１９時 ＡＢＣ 

☆ 美住クラブ 
 ・ナイター練習会 ９月２５日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
  

  ４（土） ５（日） １１（土） １２（日） １８（土） １９（日） ２０（月） ２３（木） ２５（土） 

7-9 B,C,D,E － A,B,C,D,E A,B A,B,C,E C,D,E A,B,C,E A,B,C,E 

8-9 1,2,3,5 － － － － － － － 

9-11 1,2,3,5 1,2,5 A,B,C 1,2,3 A,D,E B,D A.B 1,2,3,5 

11-13 1,2,3,5 1,2,3,5 A,B,.C.E 1,2,3 D,E B,C,E A.B 1,2,3,5 

13-15 2,3,4 1,2,3,4 C,E 1,2,3,5 A,C,D,E A,B,C,E A,B,C,E 1,2,3,5 

15-17 2,3,4 1,2,3 C,D 1,2,3 A,C,E B,C,E A,B,C,D,E 1,2,3 

17-18 

柳杯の

ためコ

ートは

ありま

せん 

2,3,4 1,2,3 － 1,2,3 － － － 1,2,3 

  
＊数字は久米川コート、アルファベットは恩多コート 

９月のコート  ＊早朝のコートは未調整です。 
        ＊高校のコートはありません 

9/ 1 A, B, C 

9/8 A, B, C 

9/16 A, B, C 

9/22 A, B, C 

9/29 A 

 

水曜ナイター（恩多） 
１９時－２１時 
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開催にあたっての問題点 
１）西武ドームコートの予定が直前までわからないので、これまで

通りの海の日、１１月で考えることができなくなった。 
２）昭和の森は１年前から予約が可能。１ヶ所で１２～１３面を確

保するのであれば現実的には昭和の森しか考えられない。１年前

であれば予定は確保しやすい。場所と経費については会員に納得

してもらう必要がある。 
３）久米川コート、恩多コートを確保して開催することも考えられ

るが、市営コートなので大義名分（公共性）が必要なため、交渉

は困難が予想される。 

今年からお世話になります、嶋田雄二です。 
小５の長男・稜真（リョウマ）と入会しました。「リョウマ」とい

えば、『越前リョウマ』（漫画「テニスの王子様」の主人公）。スポー

ツには興味が無かった稜真がテニスを始めたのは、そんな理由？で

す。それに遅れて、勢いで始めてしまった私。皆さんこんな二人です

が暖かく見守ってください。 
 青葉クラブは、週末の７月２４日・２５日に軽井沢の「ゆうすげ温

泉」で合宿を行いました。総勢２０名。天候にも恵まれ、初日の午前

中は自由練習。普段お手合わせできない先輩方とできるチャンスで

す、迷わずトライ。 
 「ストローク」について、“手首が硬いので、柔らかくすること〟

の２点を指摘され、大変勉強になりました。そして、今回の合宿で１

番の収穫となったのは「サーブ」です。〝トスを高く上げる〟これは

以前からの私の問題でもありました。空きコートを利用し、も新で打

ち続けました。サーブの威力は倍増し？し「夢の２００ｋｍ」にまた

１歩？近づいたのではないでしょうか？（目標は高く持ちましょう） 
 午後からは、Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄの４チームに別れ、団体戦を行いまし

た。午前中から飛ばし過ぎた私は、肩はパンパン・脚はフラフラ。Ｂ

チームとして、男子ダブルス・男女ダブルスに２試合ずつ出場させて

いただきましたが、全敗です。私以外の試合は？熱戦を繰り広げ。優

勝争いは翌日の最終戦まで持ち越しとなりました。温泉で汗を流した

後は。お待ちかねの夕食＆宴会です。大食漢の私の元には、手付かず

のおかずが集まり、遠くからは「残飯整理」の声が・・・。 

・来年度の柳杯開催について。 
  ３ヶ月では柳杯実行委員の業務が間に合わない。コートの確保

を含めて来年の開催は「海の日」で調整していたが、時期、経費

や場所の問題で会員から意見が出ている。従って来年の予約はい

ったん見送り、９/４の開催時にアンケートで意見を募り、アン

ケートを検討した上での予約は秋以降での検討でよいのではな

いか。 
  来年度昭和の森を確保の場合は総会で事後承諾を得るステッ

プが必要。 
 問題は有るが西高、久米川コート、西武ドームコート、昭和の森

を含めて再検討で（斉藤副会長） 

夏合宿に参加して   青葉クラブ 嶋田 雄二 

「鮎の塩焼き」は頭から食べるのは。当然です。カルシウム不

足には注意しましょう！初めてお会いする方々と親睦を深め

られ、楽しいひと時を過ごしました。しかし外は激しい雨。明

日のテニスが心配です。翌朝６時に目を覚ますと、すでに他の

団体がテニスをしていました。水はけが良いコートのようで

す。 
 朝食後、試合再開。大接戦の末、なんと我がＢチームが７勝

５敗で優勝しました。５敗のうち４敗は私。Ｂチームの皆さん、

全敗なのに優勝賞品をいただいてすみません。来年はもっと頑

張ります。 
 合宿に参加された青葉クラブの皆さん、お疲れ様でした。そ

して幹事の方々、ご苦労様でした、有難うございました。 

 

夏合宿に参加して   栄クラブ 石森 由利 

 今年 市民テに入会しました、石森です。 
合宿（山中湖）には夫婦で参加させて頂きました、朝早くの出発で私は少し

ボーっとしていましたが、皆さん、張り切って９時３０分練習スタートです。 
遠くに山を見ながら爽やかな空気の中でテニスをするのは、とっても気分の

良いものでした。試合ではペアに恵まれて何回か勝つことができました。有難

うございました！ そして気分良く夕食へ、それにしても皆さん よく飲んで  

よく食べて また良く飲んで。タフなのにびっくりです。遅くまで飲んでいた

にもかかわらず早朝練習する方もいたりして、またびっくり。 
二日目の団体戦は３チーム中我らドリームチームの圧勝！ 二日間たくさ

んテニスが出来て大満足でした。 
皆さん有難うございました。そして幹事の方々お世話になりました、お疲れ

様でした。 

 

 




